
REQUERIMENTO Nº 322
 

10 de setembro de 2007
 
PAULO MATTIOLI JUNIOR

 
 
 
 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A REABERTURA DO HORTO FLORESTAL DE 
ASSIS
 
 
 
 
Considerando que temos sido procurados por 

inúmeros munícipes que nos tem questionado quanto a reabertura do Horto 

Florestal de Assis;

Considerando, finalmente, que nossa cidade está 

carente de opções de lazer para a população;

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 

solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, a seguinte informação:  

- O que está dificultando a reabertura do Horto 

Florestal de Assis?

SALA DAS SESSÕES, em 10 de setembro de 
2.007.

 
 
 
 
 
PAULO MATTIOLI JUNIOR

                Vereador – PMDB 
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